

SOB Doppelspur Schachen West

Im Rahmen der Integration der Ostschweiz in das Konzept der Eisenbahnalpentransversalen sowie im Zusammenhang mit dem Projekt S-Bahn St. Gallen wird südlich von Herisau, ausgehend vom Bahnhof Schachen ein rund 2.2 km langer Doppelspurabschnitt gebaut.

Zu bearbeitende Projektbestandteile sind:

- Um- und Ausbau Bahnhof Schachen
- Doppelspurtrasse auf 2.2 km
- Neubau der Entwässerungsanlage
- Neue Bachdurchlässe
- Ersatz von 4 Strassenüberführungen
- Neubau einer Personenunterführung

- Neubau Kirchtobelviadukt; 5-Feldträger, Länge total 150 m', max. Höhe über Terrain 26 m
- Diverse Stützkonstruktionen
- Verlegung einer Gemeindestrasse auf einer Länge von 200 m

Die Realisierung erfolgte unter Betrieb in zahlreichen Bau- und Betriebsphasen.

